

domingo 14 de agosto de 2022

El Ayuntamiento reduce el consumo eléctrico de la urbanización La Florida con la colocación de luz LED

El área de Servicios Municipales sustituye 60 viejas luminarias de vapor de sodio por tecnología más eficiente y sostenible, que permitirá ahorrar unos 3.000 euros anuales



La Concejalía de Servicios Municipales del Ayuntamiento de La Laguna, a través de Efficco (la empresa concesionaria del alumbrado público), reducirá el consumo eléctrico de la urbanización La Florida, en La Cuesta, con la instalación de tecnología LED en los espacios exteriores comunes. Los trabajos para la sustitución de 60 puntos de luz de vapor de sodio por esta iluminación mucho más eficiente y sostenible ya han arrancado y permitirán ahorrar 14.500 kW/h (kilovatios por hora) al año, lo que se traduce en unos 3.000 euros anuales.

El alcalde, Luis Yeray Gutiérrez, y el edil responsable, Josimar Hernández, han visitado la edificación para comprobar el avance de la actuación, gracias a la que

también se evitará la emisión de 3,6 toneladas de dióxido de carbono a la atmósfera.

El regidor local destaca que, con intervenciones como esta, desde el Ayuntamiento “continuamos dando pasos hacia un modelo más eficiente y sostenible, apostando por la tecnología LED y por las energías limpias en espacios e inmuebles públicos”. Esta es la línea de acción marcada por la Corporación para reducir el consumo eléctrico y, a su vez, luchar contra el cambio climático; “dos pilares fundamentales de nuestra política”.

Para ello, Luis Yeray Gutiérrez recuerda que el Consistorio “viene trabajando intensamente en los últimos tres años en el fomento de las energías renovables y de sistemas más sostenibles en La Laguna, a través de diversas iniciativas que implican tanto a la propia ciudadanía como a la Administración”. En este último caso, señala que desde el equipo de Gobierno “se está apostando fuertemente” por la instalación de placas solares e iluminación LED en edificios y entornos públicos, con el fin “de progresar en la transición hacia la soberanía energética”.

En esta línea, el concejal de Servicios Municipales recuerda que el Ayuntamiento ha logrado “reducir su factura eléctrica en más de 100.000 euros en apenas dos años gracias a la modernización del alumbrado mediante tecnología LED. Esta iluminación no solo posibilita ahorrar y cuidar del medioambiente, sino también disminuir la contaminación lumínica, cumplir con la Ley del Cielo, ayudando a proteger nuestra biodiversidad, y mejorar la seguridad gracias a un servicio de mayor calidad”, puntualiza.

Josimar Hernández agrega que las labores para sustituir las viejas luminarias de vapor de sodio continuarán en los próximos meses, tanto en vías como en espacios de titularidad municipal (edificaciones, parques, plazas, etcétera). En el caso de la urbanización La Florida, señala que la instalación de LED en un total de 60 puntos, que se reparten por las zonas exteriores de los diferentes bloques, permitirá rebajar “a más de la mitad el consumo, de los 100 kW/h a los 40, gracias a este sistema”.